

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala karunia dan rahmat-Nya yang telah diberikan sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan baik dan tepat waktu. Tesis yang berjudul **“Pengembangan Buku Ajar Elektronik Berbasis *Flipbook* Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Berpikir Tingkat Tinggi Pada Pembelajaran IPA Kelas V Sekolah Dasar Al-Ulum Terpadu Medan”** disusun sebagai persyaratan memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Pendidikan Dasar Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Dalam penyelesaian tesis ini peneliti tidak terlepas dari hambatan-hambatan dan banyak kesulitan dalam menyelesaikannya. Namun dengan usaha dan kerja keras yang maksimal dan bantuan dari berbagai pihak terutama kepada dosen Pembimbing tesis Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., sebagai pembimbing I dan Bapak Prof. Dr. Yusnadi, M.S., sebagai pembimbing II yang telah memberikan bimbingan, motivasi dan saran-saran kepada peneliti sejak awal penelitian sampai tesis ini selesai. Selanjutnya ucapan terima kasih juga peneliti sampaikan kepada Bapak Dr. Saronom Silaban, M.Pd., Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si., dan Ibu Prof. Dr. Anita Yus, M.Pd. selaku dosen narasumber/penguji tesis yang telah memberikan saran dan masukan untuk penyempurnaan tesis ini. Dengan segala kerendahan hati penulis juga menyampaikan rasa hormat dan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu penulis dalam penyelesaian tesis ini. Rasa hormat dan ucapan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM., M.Kes., selaku rektor Universitas Negeri Medan.
2. Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd., sebagai Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
3. Ibu Prof. Dr. Anita Yus, M.Pd., sebagai ketua Program Studi Pendidikan Dasar Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan dan Bapak Dr. Daulat Saragi, M.Hum., sebagai sekretaris Program Studi Pendidikan Dasar Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
4. Teristimewa kepada kedua orang tua tercinta ayahanda Alfian. SP dan ibunda Dr. Erli Mutiara, M.Si atas dorongan, semangat, nasihat, dan doa dalam setiap langkah penulis.
5. Teman-teman seperjuangan kelas A 2020 dan kelas konsentrasi IPA yang telah memberikan bantuan dalam penyelesaian tesis ini.

Penulis menyadari bahwa penulisan tesis ini masih jauh dari sempurna, dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari semua pihak guna penyempurnaan tesis ini. Semoga tesis ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak dan masyarakat umum dalam menambah khazanah ilmu pengetahuan.

Medan, Juli 2022

Penulis

**Erfiani Humairah**

**NIM. 8206181002**